

28.04.2025 H.Steinhoff
aktuell

Markttendenz: Der Schweinemarkt hat in der letzten Woche alle überrascht!

Die meisten Marktteilnehmer waren von unveränderten Preisen über die Osterferien ausgegangen.

Dass die Notierung für die Schlachtschweine in der letzten Woche um 5 Cent gestiegen ist, hat viele überrascht und ist ein Indiz für einen sehr knapp versorgten Markt.

Das lässt auf weiter steigende Preise hoffen. Für die Ferkel gilt das gleiche.

Hier geht es einigen Sauenhaltern mit den Preisen nicht stark genug nach oben.

Es ist aber besser ein stabil hohes Preisniveau zu haben, als eine kurze Preisspitze.

Ein Handeln ohne "Augenmaß" könnte zum letzteren führen.